
（人）
9月7日 9月13日 9月14日 9月16日 9月21日 9月27日 10月19日

0 1 0 1 4 6 46

合計 58人

１趣旨
　令和4年9月定例会の結果について報告するものです。

２傍聴者数（本会議のみ）

開催日

令和4年第6回9月定例会傍聴者アンケートから

30代

3% 40代

5%
50代

8%

60代

22%70代以上

62%

■年 齢（問１）

本庁管内

54%

三雲管内 3%

飯高管内

40%

その他

3%■住 所（問２）

市議会

ホーム

ページ

15%

市議会だ

より32%

テレビや新聞など

のメディア 19%

議員から

21%

その他

13%

■どこでお知りなりましたか（問３）

(複数回答)

市議会や市

政に関心が

ある 27%

今定例会に提出され

ている議案に関心が

ある43%

議員の質問

内容に関心

がある

23%

議員や知人に

誘われた 1%

議員の応援

のため 6%
■傍聴された理由（問４）

(複数回答)

理解できた

62%

おおむね

理解でき

た 33%

あまり理解でき

なかった 5%
■発言内容について【議員】（問５）

(複数回答)

また傍聴し

たいと思う

74%

あまり傍聴

したくない

4%

どちらとも思

わない 22%
■今後も傍聴したい

と思いますか

（問６）理解できた

20%

おおむね理解

できた 70%

あまり理解で

きなかった

10%

■発言内容について【市長】

（問５）

市政への

チェック

28%

積極的な

政策提案

26%

市民の声の

反映 40%

市議会だよ

りの充実

2%

ホームページ

等を活用した

情報発信

4%

■議会・議員に

期待すること

（問７）

(複数回答)

年　齢 人数（人）

10代 0   
20代 0   
30代 1   
40代 2   
50代 3   
60代 8   
70代以上 23   
合　計 37   

住　所 人数（人）

本庁管内 20   
嬉野管内 0   
三雲管内 1   
飯南管内 0   
飯高管内 15   
その他 1   
合　計 37   

設　　問 人数（人）

市議会ホームページ 7   
市議会だより 15   
テレビや新聞などのメディア 9   
議員から 10   
その他 6   

合　　計 47   

設　　問 人数（人）
市議会や市政に関心がある 19   
今定例会に提出されている議案に関心がある 30   
議員の質問内容に関心がある 16   
議員や知人に誘われた 1   
議員の応援のため 4   
その他 0   

合　　計 70   

設　　問 人数（人）

理解できた 13   

おおむね理解できた 7   

あまり理解できなかった 1   

理解できなかった 0   
合　　計 21   

設　　問 人数（人）

理解できた 2   

おおむね理解できた 7   

あまり理解できなかった 1   

理解できなかった 0   
合　　計 10   

設　　問 人数（人）

また傍聴したいと思う 20   

あまり傍聴したくない 1   

どちらとも思わない 6   
合　　計 27   

設　　問 人数（人）

市政へのチェック 15   

積極的な政策提案 14   

市民の声の反映 21   

市議会だよりの充実 1   
ホームページ等を活用した情報発信 2   

合　　計 53   



 

 

【自由意見】 

議会全般・議事運営について 

 発言議員の発語不明瞭な部分があり内容が正確に聞き取れなかったのが残念。 

 私は聴力があまり良くないので、もう少し音量を上げていただきたいと思いました。 

 本日は傍聴が多かった。 

 飯高町民は風力発電で町おこしなど考えていないが、バカな議員がいるのに残念な

気持ちになった。 

 委員会の審議に期待します。本会議は？ 

 １ 本会議における質問の件（議員の質問の件） 

  ①質問→答弁→再質問→答弁 再度財務的政策を提案 了 

  ②質問→答弁→質問 了 質問時間 税金ドロボー 

２ 大学誘致の件 

  ①質問→四日市駅前の計画 通学可 

  （津でも）誘致には金使うな→ダメ 

   小生の記憶では、三重子どもの城（プラネタリウム）の誘致にたしか 6千万 

  円拠出では？ 

   伊勢湾ぞいの市で松阪の大学利用者は松阪周辺の住民では。桑名・四日市方 

  面からきません。 

   桑名住民は名古屋。四日市住民は四日市の環境未来館プラネタリウム有。 

 

 18人-ひな段、20人議員席 クールビズ運動が 9月段階もケイゾク中だと聞いてお

ります。小生の友人（男）も寒がりです。本来スーツを着たいでも着かさねをして

います。ところが、38人中 1人スーツきてますが如何か。 


